

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 81 (2003)
Heft: 1

Rubrik: Mutationen im Vorstand

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Eintritt in die Subsektion Schwarzenburg (Abt. Jugend)

Gerber Reto (87)

Bifitstrasse 16, 3145 Niederscherli

Hajek Rhea (87)

Stössenried 1, 3154 Rüscheegg-Heubach

Gerber Stefan (89)

Bifitstrasse 16, 3145 Niederscherli

Hölzli Nina (91)

Bifitstrasse 86, 3145 Niederscherli

**An Habe gewinnen
heisst an Sein verlieren.**

(Laotse)

**Gezielte
Werbung**

**in den
Clubnachrichten
des SAC**

**Der unwiderstehlichste
Mensch auf Erden
ist der Träumer,
dessen Träume wahr
geworden sind.**

(Tania Blixen)

Mutationen im Vorstand

Unser neuer Präsident

Liebe Clubmitglieder

Vorgestellt habe ich mich ja bereits einmal, nämlich bei meinem Amtsantritt als Vizepräsident der Sektion Bern. Deshalb fasse ich mich hier kurz. Eingetreten in die Sektion Bern bin ich vor etwas mehr als 25 Jahren. Zuerst war ich regelmässiger Teilnehmer auf Sektionstouren. Bald jedoch wurde ich Tourenleiter für den Bereich Klettern und Hochtouren. Als J+S Leiter 2 war ich in diversen Kinderbersteigerlagern dabei. Einige Jahre bewirtete ich zusammen mit meiner Partnerin die Bächlitalhütte im Grimselgebiet. Das letzte Jahr schliesslich bekleidete ich das Amt des Vizepräsidenten der Sektion. Im Hinblick auf die Übernahme des Präsidiums knüpfte ich Kontakte und vertrat die Sektion an verschiedenen Anlässen. Meine grösste Arbeit in diesem Jahr war die Überarbeitung der Sektionsstatuten. Am 4. Dezember 2002 wurde ich von der Sektionsversammlung zum Präsidenten gewählt.

Markus Keusen

Unser neuer Vizepräsident stellt sich vor

Liebe Clubmitglieder

Zuerst möchte ich nochmals allen an der HV anwesenden Mitgliedern für die Wahl danken und als zweites mich hiermit den an der HV nicht anwesenden Mitgliedern kurz vorstellen.

Na also, wenn nach mir gefahndet würde, könnte das etwa so aussehen:

Name: Daniel Dummermuth
Alter: 40
wohnhalt in: Bern
beruflich: Co-Filialleiter bei
Eiselin-Sport

Meine wichtigsten Freizeitbeschäftigungen: Nebst Skitouren und Klettern spiele ich gerne Schach, geniesse Fussball aktiv und passiv und fahre auch mal zweirädrig

auf Hügel und Berge und sehr gerne wieder herunter.

Mitglied des SAC war ich bereits im JO-Alter (1978–1984) und danach seit 1994 bis heute. Seit damals nehme ich an Sektions-touren teil und fand die Atmosphäre jedes-mal toll. Dies war für mich der wichtigste Grund für meine Zusage fürs Amt des Vize-präsidenten.



Jedenfalls freue ich mich auf diese neue Herausforderung und werde einerseits mein Bestes geben und bin andererseits schon ein bisschen aufs Kommende gespannt.

Alte Funktionen, neue Köpfe – Ihr neuer Mutationsführer

Urs Bühler, geb. 19. September 1944

Seit 1976 bin ich Mitglied der Sektion Bern SAC. Unmittelbar nach meinem Eintritt lockten die Berge, die Jurafelsen und die Alpintechnik sehr. Wir waren fast jeden Samstag (der Sonntag gehörte der Familie) unterwegs. Doch dann forderten Beruf und Familie andere Prioritäten. Ich blieb jedoch mit der Natur und den Bergen verbunden, zu Fuss, auf den Skis und jetzt immer mehr auch mit dem Fahrrad. Viel Freizeit verbringen meine Frau und ich mit unserem Segelboot auf dem Thunersee. Es ist schön, bei einer leichten Brise an einem warmen Sommertag diesem wunderschönen Alpenpanorama von Eiger, Mönch und Co. entgegen zu segeln und dabei über die eine oder andere Tour in den Alpen nachzu-denken oder sie zu planen.

Für mich steht jetzt ein neuer Lebensab-schnitt vor der Türe. Als Berufsunteroffizier, früher sagte man Instruktor, konnte ich seit 1989 massgeblich am Aufbau und Betrieb des Führungssimulators zum Training von Kommandanten und Stäben im AAL in Lu-zern mitarbeiten. Jetzt werde ich in den Ru-hestand versetzt und habe dadurch die Zeit und das Interesse, neben anderen Tätigkei-ten, die Mitgliederverwaltung der Sektion zu führen. Ich setze mir zum Ziel, die Über-gangsphase von der «händischen» in die EDV-gestützte Verwaltung möglichst flies-send gestalten zu können, Ihre Bedürfnisse zu erfüllen und erkannte Mängel zu be-heben. Ich erwarte dazu die Unterstützung durch die Sektion und das Verständnis dafür, dass die Verwaltung von mehr als 3500 Mitgliedern nicht absolut fehlerfrei er-folgen kann und auch beim Einsatz mo-dernster Verwaltungsmittel alles immer noch seine Zeit braucht.

Tadle nicht den Fluss, wenn du ins Wasser fällst!

(Koreanisches Sprichwort)